

Anhang:

Aufforderung des Kreistages (Sitzung vom 16.12.2011), „die Zusammenarbeit der Marion-Blumenthal-Hauptschule Hoya sowie der Realschule Hoya in den kommenden Jahren zu intensivieren“:

- Gemeinsame Arbeitsgemeinschaft: „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“(SOR-SMC)
- Durchführung der Projektwoche: „Kuba“ (2011/12)
- Planung: Ausbildung und Einsatz von Schülerscouts
- Ausbildung der Konfliktschlichter (KSG)
- Gemeinsame Durchführung des Berufeparcours (2011/12)
- GO-FUN-Tag (2012)

- Gemeinsame Projektgruppe: „Inklusion / Oberschule“
- Gemeinsame Dienstbesprechung mit der Marion-Blumenthal-Hauptschule Hoya (Juni 2012, Referentin: Frau Ulrike Karsch)